

AD EN LA RECTA FINAL DE COMICIOS INTERNOS

-FECHA- 27.03.1996
-SECCION- POLITICA
-PAGINA- 0
-AUTOR- MILAGROS DURAN LOPEZ

Mañana elige miembros del CEN AD en la recta final de comicios internos Acción Democrática culminará mañana su proceso electoral interno con la elección de los 35 miembros del Comité Ejecutivo Nacional, máximo organismo de la dirección partidista. Hasta ahora, el proceso ha transcurrido sin mucha controversia y con toda normalidad. Ya se escogieron a las autoridades parroquiales, municipales y seccionales así como a los Secretarios Nacionales Sectoriales. El Colegio Electoral Nacional está conformado por 3 mil 100 integrantes. Este Colegio se constituirá en las 25 seccionales ubicadas a lo largo del territorio nacional. Según informó Vianney Rodríguez, presidente de la Comisión Electoral Interna Nacional (CEIN), estos son los candidatos inscritos para los distintos cargos de dirección nacional: Presidente: Pedro París Montesinos Primer Vice-Presidente: David Morales Bello. Segundo Vice-Presidente: Gastón Vera Tercer Vice-Presidente: Paulina Gamus. Secretario General: Luis Alfaro Uceró. Secretario de Organización: Lewis Pérez Daboín. Secretario de Asuntos Internacionales: Timoteo Zambrano Los candidatos a Secretarios Políticos son: Omar Barboza, Pedro Cabello Poleo, Oscar Celli, Elías D'Onghia, Miguel Espidel, Arístides Hospedales, Freddy Inciarte, Carmelo Lauría, Luis Aquiles Moreno, José Mariano Navarro, Luis Ordoñez, Henry Ramos Allup, Nerio Rausseo, Morel Rodríguez, Vianney Rodríguez, José Rubín, Oscar David Soto, Pedro Tabata Guzmán, y Edgar Vallé Vallé. Las mujeres que aspiran integrar el CEN son:

Liliam Arvelo, Rosa Bethermit, Isabel Serra Carmona, Liliana Hernández, Mabely de León Ponte, Adela de Liendo, Matilde de Lozada, Rosa Parra, Olivia Pérez Magio y Lilia de Rivera. Quedarán fuera del CEN: Otto Padrón Guevara, Armando Sánchez Bueno, Luis Carlos Serra Carmona y Miguel Ocque. El proceso de inscripción de candidaturas se cerró el pasado lunes 25 de marzo. Los profesionales El Primer Secretariado Nacional de Profesionales y Técnicos de AD, presidido por Guillermo Call, se reunió ayer en la sede principal del partido en La Florida. -En este primer encuentro -expresó Call- se dictaron las normas para elegir el Buró Nacional de los Profesionales y Técnicos Acciondemocratistas y al mismo tiempo fueron expuestos los planes de trabajo a seguir, a nivel nacional durante el transcurso del presente año. Guillermo Call, recién electo Secretario General de Profesionales y Técnicos, y también Coordinador de Seguimiento y Control de Gobernadores, manifestó su satisfacción por la forma como transcurrió esta primera reunión de trabajo. Call añadió que durante su gestión la Secretaría de Profesionales y Técnicos contribuirá a llevar adelante de la manera más positiva todos aquellos planes del partido que le permitan obtener el triunfo electoral en 1998. -Los Profesionales y Técnicos adecos, será un equipo coherente, con vocación de servicio, analítico y dispuesto a colaborar y sacar adelante los programas de trabajos. MILAGROS DURAN